



## **Medienmitteilung Stadtrat Willisau vom 19. Mai 2022**

### **Notfalltreffpunkte in Willisau und im Ortsteil Gettnau bezeichnet**

Wichtige Versorgungsketten reissen ab, Notfallnummern und Mobilnetze fallen aus: Damit die Bevölkerung in solchen Fällen Informationen, Schutz und Hilfe findet, haben alle Luzerner Gemeinden Notfalltreffpunkte eingerichtet. In Willisau befindet sich der Notfalltreffpunkt bei der Festhalle. Für den Ortsteil Gettnau wird der Treffpunkt bei der Mehrzweckhalle Kepinhowa installiert. Die Standorte werden in den nächsten Tagen mit Schildern versehen. Die weiteren Standorte der Notfalltreffpunkte in den anderen Gemeinden können auf der Webseite [www.notfalltreffpunkt.ch](http://www.notfalltreffpunkt.ch) in Erfahrung gebracht werden. Der Kanton Luzern wird zusätzlich in den nächsten Tagen einen Flyer mit zusätzlichen Informationen in alle Haushaltungen verschicken.

### **Wahl des stellvertretenden Chefs Bevölkerungsschutz**

Der Stadtrat konnte mit Nick Schmidiger die Funktion des stellvertretenden Chefs Bevölkerungsschutz neu besetzen. Die Ersatzwahl war nötig, weil der bisherige Amtsinhaber Paul Wyss per Ende 2021 demissionierte. Der Stadtrat dankt Nick Schmidiger für das Engagement und Paul Wyss für seinen vorbildlichen und langjährigen Einsatz zu Gunsten der Willisauer Bevölkerung.

Der Bevölkerungsschutz koordiniert die Aufgaben der Blaulicht-Organisationen (Feuerwehr, Polizei, Zivilschutz) und der politischen Behörden bei grossen Ereignissen (Naturkatastrophen, grosse Unfälle usw.).

### **Finanzierung von Löschwassereinrichtungen**

Der Kanton Luzern hat das Gesetz über den Feuerschutz revidiert, welches per 1. Juli 2022 in Kraft tritt. Darin ist festgehalten, dass an die Kosten der Neuerstellung und Erweiterung sowie an den betrieblichen Unterhalt von Löschwassereinrichtung von den Eigentümerinnen und Eigentümern der im Schutzbereich (Radius von 400 Meter) liegenden Gebäude Beiträge verlangt werden können. Bis anhin galt diese Bestimmung nur auf einem Radius von 100 Meter.

Da sich mit heutigen Schlauchverlege- und Tanklöschfahrzeugen als Druckerhöher auch Gebäude, die wesentlich weiter als 100 Meter vom Wasserbezugsort entfernt sind, wirkungsvoll mit Löschwasser geschützt werden können, hat es der Stadtrat als begründet erachtet, die Beitragspflicht auf den neuen Radius von 400 Meter zu erweitern.

## **Durchfahrt Tour de Suisse**

Am 15. Juni 2022 wird die Tour de Suisse im Ortsteil Gettnau vorbeikommen. Es ist vorgesehen, dass um zirka 14.00 der Tross von Zell herkommend durch Gettnau in Richtung Ettiswil fahren wird. Es ist mit Verkehrsbehinderungen ab zirka 13.00 Uhr zu rechnen. Für die Signalisation und die Sicherung der Strecke ist die Tour-Organisation zuständig. Der Stadtrat hat von der Streckenführung Kenntnis genommen und dagegen keine Einwände vorgebracht.

## **50-Jahre Jugend+Sport (J+S)**

Im Rahmen des 50-Jahr-Jubiläums von Jugend+Sport werden am Samstag, 17. September 2022 verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Der Stadtrat hat entschieden, dass in Willisau Anlässe im Rahmen dieses Jubiläums stattfinden. Dazu hat er ein OK ins Leben gerufen, in welchem von Seiten der Stadt Stadträtin Sabine Büchli und der Leiter des Sportzentrums, Pius Stauffer, Einsitz nehmen werden. Geführt wird das OK durch Vertreter der beteiligten Sportvereine. Das OK wird rechtzeitig über die vorgesehenen Attraktionen berichten.

## **STADTRAT WILLISAU**